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衆議院内閣委員会ニュース 

平成 25.5.31 第 183 回国会第 16号 

 

5 月 31 日（金）、第 16回の委員会が開かれました。 

 

 

（質疑者及び主な質疑内容） 

後 藤 祐 一君（民主） 

・国家公務員制度改革基本法第４条について、改革の実施

及び目標時期は本年７月 10 日をもって期限を過ぎるこ

ととなるが、政府の「基本方針に基づき国家公務員制度

改革を行う」という義務は引き続き有効か、伺いたい。 

・同基本法に規定されている制度改革の中で、実現してい

るものとして国家公務員の採用試験制度などがあるが、

条文ごとの措置状況について確認したい。 

・同基本法第 12 条に規定されている自律的労使関係制度の

措置について、政府は、現在検討中であり、今後協約締

結権を付与する職員の範囲の拡大に伴う便益及び費用を

含む全体像を国民に提示した上で結論を出すということ

でよろしいか、伺いたい。 

 

山之内   毅君（維新） 

・今後の成長戦略の中でも、農業が重要であると考えるが、

その推進方策について甘利国務大臣の見解を伺いたい。 

・今後の農業推進方策として、オランダの「フードバレー」

のような輸出農業特区を創設していくことは有効と考え

るが、甘利国務大臣の所見を伺いたい。 

・クールジャパン戦略を今後の成長戦略として検討してい

ると聞くが、サブカルチャーと農業のコラボレーション

など、若い活力を生かして農業を活性化していくべきと

考えるが、稲田国務大臣の所見を伺いたい。 

 

後 藤   斎君（民主） 

・食がグローバル化するなか、食品表示に関して条例で地

域ごとの表示を制定できるとすることは、食の流通に混

乱を招くことになるのではないか、森国務大臣の見解を

伺いたい。 

・クールジャパン戦略のアクションプランにおいて述べら

れている「食の伝道師」の内容は何か、伺いたい。 

・６月に成長戦略をまとめると聞くが、2030 年における日

本の暮らしや経済の状況がどうなっていると考えるか、

甘利国務大臣に伺いたい。 

 

松 田   学君（維新） 

・沖縄の特殊性に配慮しつつ、日米同盟の強化に向けた菅

内閣官房長官の所見を伺いたい。 

・現在検討されている安全保障会議設置法等の一部を改正

する法律案において、国家安全保障会議の設置に伴い内

閣官房国家安全保障局を新設するとされているが、同会

議が十全に機能するために同局についてどのような組織

づくりを行うつもりであるのか、国家安全保障強化担当

である菅国務大臣の見解を伺いたい。 

・少子高齢化の進展など我が国の経済を取り巻く環境の厳

しさが一層増す中で、実質経済成長率を高めていくこと

は難しいと考えるが、経済の中期見通し等を策定するこ

ととなる甘利国務大臣の所見を伺いたい。 

 

大 熊 利 昭君（みんな） 

・アベノミクスにより、長期金利は上がると考えていたの

か、それとも下がると考えていたのかについて菅内閣官

房長官の見解を伺いたい。 

・「大胆な金融政策」、「機動的な財政政策」が同時に行われ

たため長期金利が大幅に変動しているのではないかと考

えるが、竹内財務大臣政務官の見解を伺いたい。 

・国家公務員制度の改革にあたっては国際的な大競争時代

を踏まえ、内閣と国家公務員が一体性を持つような体制

１ 道路交通法の一部を改正する法律案（内閣提出第 42号）（参議院送付） 

・古屋国務大臣（国家公安委員会委員長）から提案理由の説明を聴取しました。 

 

２ 内閣の重要政策に関する件、栄典及び公式制度に関する件、男女共同参画社会の形成の促進に関する件、国民生活の

安定及び向上に関する件及び警察に関する件 

 ・菅内閣官房長官、森国務大臣、甘利国務大臣、稲田国務大臣、寺田内閣府副大臣、竹内財務大臣政務官、左藤防衛大

臣政務官及び政府参考人に対し質疑を行いました。 



本ニュースは、速報性を重視した概要版として事務局において作成しているものです。 

詳細な内容については会議録を御参照ください。 
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づくりが重要であると考えるが、稲田国務大臣の見解を

伺いたい。 

 

小 松   裕君（自民） 

・平成 15 年に少子化社会対策基本法が制定されて以降の少

子化対策に関する施策に対して検証、評価が行われてい

るのか、行われているのであれば、それらをどう分析し

ているのか、森国務大臣の見解を伺いたい。 

・妊娠に関する正しい知識の普及のための教育及び啓発活

動をどのように行っていくか、具体的な取組について政

府の説明を伺いたい。 

 

川 田   隆君（自民） 

・国家公務員制度改革の必要性及び目的について政府より

説明を伺いたい。 

・国家公務員制度改革に関する検討を進めている「今後の

公務員制度改革の在り方に関する意見交換会」で、これ

までにどのような項目について議論が行われたのか伺い

たい。 

 

赤 嶺 政 賢君（共産） 

・３月１日に発表された菅内閣官房長官談話において、Ｆ

－35 の製造等に国内企業が参画するに当たり、同機の輸

出を武器輸出三原則等の例外扱いとしたが、安倍政権は

武器輸出三原則等の中の「国際紛争等を助長することを

回避する」という理念を放棄したのか、菅官房長官に伺

いたい。 

・今回の措置により、Ｆ－35の導入を決めているイスラエ

ルへの輸出が可能となるが、周辺国との紛争を抱えるイ

スラエルへの輸出は認められるのか、政府の見解を伺い

たい。 

 

村 上 史 好君（生活） 

・最近１週間の株価の動向から、これまでの株価の上昇は、

国内企業の業績の好転が原因ではなく、海外からの投資

による影響が大きかったことが読み取れるが、甘利国務

大臣の見解を伺いたい。 

・本年１月から４月の貿易統計によれば、輸入超過の状態

が続いている。これは、アベノミクスの円安効果により

輸出が拡大するという政府の目論見が外れているという

ことだと思うが、現状に対する甘利国務大臣の見解を伺

いたい。 

 


